



*Das ist meine Freude, dass ich mich zu Gott halte
und meine Zuversicht setze auf den Herrn,
dass ich verkünde all dein Tun. (Psalm 73,28)*

WIR DANKEN HERZLICH



für die liebevolle Anteilnahme, die wir beim Abschied unserer
geliebten Mutter

Margrit Gugganig-Stüdl

erfahren durften. Es hat uns tief berührt, dass so viele Verwandte,
Freunde und Bekannte mit uns Abschied genommen haben.
Die vielen mitfühlenden Zeichen der Verbundenheit haben uns
getröstet.

Besonders danken wir allen liebenswerten Nachbarn, die unserer
Mutter in vielen Jahren in Freud und Leid beigestanden und
damit die so selten gewordene echte Nachbarschaft im besten
Sinne gepflegt haben.

Weiter danken wir Pfrn. Béatrice Heller-Wessa, dem Organisten
Urban Zillig, dem Bestattungsteam und Dr. med. Jürg Zollinger
und seinem Team.

Wir danken allen, die Mütetti mit uns in liebevoller Erinnerung
behalten.

Bülach, im März 2017

Die Trauerfamilien